

## Torrealdai pronuncia el discurso de entrada a Euskaltzaindia

**Bajo el título 'Bibliografiatik bibliotekara, esperantzari leihoa', Joan Mari Torrealdai ha expresado sus primeras palabras como académico de honor de la Academia de la Lengua Vasca.**

Aunque fue nombrado miembro de honor de Euskaltzaindia en 2007 no ha sido hasta la celebración del acto de esta mañana cuando se ha oficializado el nombramiento de Joan Mari Torrealdai. Su pueblo natal, Forua, ha sido testigo de su designación como miembro de la Real Academia de la Lengua Vasca, Euskaltzaindia. El alcalde de Forua Igor Duñabeitia y el euskaltzaina Andres Urrutia han dado comienzo al acto celebrado en la iglesia de los Fransciscanos. Posteriormente, el ya euskatzaina Torrealdai ha pronunciado su discurso de entrada a la Academia, con el título 'Bibliografiatik bibliotekara, esperantzari leihoa' ('De la bibliografía a la biblioteca, una ventana a la esperanza'). Siguiendo el protocolo de estos eventos, el también euskaltzaina Jose Antonio Arana Martija ha tenido su momento de réplica con el discurso 'Alexandriatik digitalizaziora' ('De Alejandría a la digitalización'). Torrealdai ha recibido la medalla y el diploma conmemorativo. Durante el acto también se han presentado unas exposiciones sobre la riqueza histórico-arqueológica de Forua y Urdaibai.